

AUSSCHREIBUNG

ACM Clubausfahrt 2025 - Mühlviertel



Das Mühlviertel... – ja, wo liegt es denn überhaupt...? Diese Frage wird sich vielleicht der eine oder andere von uns stellen. Ist doch das Mühlviertel für viele von uns noch eine relativ unbekannt Region. Doch das wollen wir ändern und die Gegend ist gar nicht so weit von unserer Heimat entfernt - sie grenzt im Westen an Bayern. Tief hinter Passau, im Grenzgebiet zu Südböhmen winden sich verwunschene kleine sehr kurvige Straßen und Sträßlein gen Osten, wo die Region Niederösterreich berührt. Am Dreiländereck, tief im österreichischen Böhmerwald thront dessen höchster Berg - der Plöckenstein mit 1.378 Metern.

Nun also ist es an der Zeit das Mühlviertel kennenzulernen, zu erfahren. Unbekanntes Österreich, weit weg vom Mainstream. Lasst es uns erkunden!

*Das **Mühlviertel** (in Ortsnamen auch **Mühlkreis**) ist eine Landschaft in Österreich und stellt eines der vier historischen „Viertel“ Oberösterreichs dar. Es ist jener Teil Oberösterreichs, der nördlich der Donau liegt und zum Granit- und Gneishochland gehört.*

Das Mühlviertel hat seinen Namen von den Flüssen Große Mühl, Kleine Mühl und Steinere Mühl, die es durchfließen. Das Mühlviertel in seiner heutigen Begrifflichkeit besteht seit 1779, als das Machlandviertel im Mühlviertel aufging.

*Das Stadtgebiet von **Linz** nördlich der Donau (Stadtbezirke Urfahr, Pöstlingberg, St. Magdalena und Dornach-Auhof) gehört ebenfalls zum Mühlviertel.*

Wenn man die politischen Bezirke nördlich der Donau zusammenrechnet, bedeckt das Mühlviertel mit 3080 km² 25,7 Prozent der Fläche Oberösterreichs (11.980 km²).

Wir haben uns ein Hotel ausgesucht, dass da mittendrin liegt – in Unterweißenbach - gar nicht weit von Linz und Melk entfernt. Heimelig, familiär, mit sehr guter Küche wird uns das Hotel Fürst empfangen und während der vier Tage verwöhnen. Wir meinen, dass uns damit wieder eine sehr gute Auswahl gelungen ist!

Lasst uns an Ortsbezeichnungen wie Bärenwald, Liebenau und Königswiesen erfreuen! Aber auch die tschechische Grenze ist nicht fern. Was läge da näher als in diesen Tagen auch unseren tschechischen Nachbarn einen Besuch abzustatten.

Aktuell sind folgende Aktivitäten geplant:

Am Freitag, den 27. Juni 2025 findet für die Motorradfahrer eine schöne, sehr kurvige geführte Tour durch das Mühlviertel statt. Wir werden uns hauptsächlich aufs Fahren konzentrieren und haben gute 250 km anvisiert. Bei der geplanten Streckenführung über Krems, Melk und Grein werden wir durch den Gastronger und den Weinsberger Wald fahren. Alles in allem fast 5 Stunden reine Fahrzeit. Die Mittagsrast gibts individuell, da lassen wir uns noch inspirieren. Wie immer steht es selbstverständlich auch Autofahrern frei „unsere“ Route zu befahren, obgleich ich sicher bin, dass unser lieber Thomas ebenfalls eine sehr schöne Routenalternative für die Vierradler ausbaldowern wird.

Alternativen gibt es für den Freitag in dieser Region mehr als genug. Mit Linz und dem tschechischen Kleinod Krumlov / Krummau ist sogar ein UNESCO Weltkulturerbe zur Besichtigung nicht fern. Es werden dort tolle Stadtführungen angeboten um die historischen Altstädte zu erkunden, sei es zu Fuß oder mit der Bimmelbahn. Wir stellen gerne Infomaterial zur Verfügung, sprecht uns einfach an.

Am Samstag, den 28. Juni 2025 findet die offizielle Clubausfahrt statt. Nach dem reichhaltigen Frühstücksbuffet werden wir gemeinsam Richtung Norden aufbrechen und alsbald die Landesgrenze nach Tschechien passieren. Wir durchqueren den Naturpark Grazener Bergland und fahren auf kleinen geschwungenen Straßen 95 km weiter Richtung Ceske / Budejovice (Budweis). Dort statten wir der hiesigen Brauerei einen Besuch inklusive Führung ab. *Beachtet bitte, dass hier Eintrittsgelder anfallen.*

Nach dem Mittagessen in einem urigen Brauereigasthof mit Spezialitäten mitten in der Stadt, gibt es die Möglichkeit ein kleines, aber feines Oldtimer Motorradmuseum zu besichtigen. Interessierte können aber auch einfach in Budweis bleiben und die wunderschöne Altstadt mit Marktplatz genießen, Eis essen oder in eines der zahlreichen Cafes gehen. Dann geht's auf die Rückfahrt ins Hotel, je nach Gusto und Wetterlage stehen unterschiedliche Streckenvarianten zur Auswahl.

Abends gibt es im Hotel einen Spezialitätenabend für den ACM.

Das Tagespensum bewegt sich im gewohnten und bekannten Rahmen und ist flexibel anpassbar. Wir können für Autos und Motorräder verschiedene Gruppen bilden und noch ein paar Extrakilometer drauflegen, wenn gewünscht.

Hier der Überblick über das komplette Programm:

Donnerstag, der 26. Juni 2025 Anreise nach Unterweißenbach im Mühlviertel.

Freitag, der 27. Juni 2025 Motorradtour durch das Mühlviertel. Alternativprogramme für Autofahrer bzw. Nichtteilnehmer der Motorradtour vorhanden

Samstag, der 28. Juni 2025 Clubausfahrt durch den Böhmerwald nach Budweis / Ceské Budejovice.

Sonntag, der 29. Juni 2025 Individuelle Rückreise

Unterkunft: „Fürst Hotel“, Markt 11, 4373 Unterweißenbach/Oberösterreich Tel. +43 7956 7272 – hotel@fuerstlich.at - <https://www.fuerstlich.at/>

Kosten pro Person vom 26. Juni – 29. Juni 2025:

Zwischen EUR 282 und EUR 345 für 3 Übernachtungen inkl. 5-Gänge-Menue, ohne Getränke und je nach Zimmerwahl. Die genauen Preise stehen im Anmeldeformular.

Der Anmeldeschluss für die Clubausfahrt ist der 15.04.2025. Weitere Details und Informationen bekommt ihr rechtzeitig vor Beginn unserer Ausfahrt. Bei Fragen, bitte fragen.

Auf zahlreichen Anmeldungen freuen sich die Ursel und der Sascha